

## **Contralor de Bogotá nombrado por unanimidad presidente del Consejo Nacional de Contralores**

- La defensa del control fiscal territorial y el patrimonio público local, el principal propósito del Contralor Granados Becerra

*Bogotá, D.C. 24 de febrero de 2017.* El Contralor de Bogotá, Juan Carlos Granados Becerra, fue elegido por unanimidad presidente del Consejo Nacional de Contralores en el marco del Congreso Nacional que se realizó en la ciudad de Pereira.

Durante el evento, que reunió a 55 contralores departamentales, municipales y distritales de todo el país, se escogió la nueva junta directiva de este cuerpo colegiado para el período 2017 - 2018 que tiene como función robustecer el control fiscal territorial.

Dentro de los principales propósitos del Contralor Granados Becerra al frente de este organismo, se destaca el fortalecimiento del control fiscal territorial y el patrimonio público local.

De igual forma, el Jefe del Organismo de Control afirmó que "convocará a todos los actores que están involucrados en el control fiscal (alcaldes, gobernadores, contralores distritales, municipales y departamentales, al Contralor General, a las universidades y a los auditores) para hacer entre todos la gran propuesta que se requiere para mejorar y fortalecer el control fiscal en lo nacional y en lo territorial", puntualizó, Granados Becerra.

**Pie de foto:** La nueva Mesa Directiva hace juramento ante el Presidente saliente Emilio Otero para el periodo 2017 - 2018. De izquierda a derecha: Óscar Javier Vasco Gil, Contralor de Risaralda; Eduardo Moya Contreras, Contralor de Caquetá; Héctor Emilio Bustamante, Contralor de Vaupés; Carlos Adolfo Rodríguez, Contralor de Atlántico; Olivia Olivella, Contralora de Barrancabermeja y Juan Carlos Granados Becerra, Contralor de Bogotá.